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        Rapport de l'assemblée générale ordinaire du 23 mars 2024

Pt 1. Discours introductif par le président Marcel Reimen

Le président, à l'occasion de ses paroles d’accueil, souhaite la bienvenue à l’Échevin de la
Commune de Reckange sur Mess,  Monsieur Christian Tolksdorf,  le  bourgmestre s’étant
excusé tout comme la conseillère communale Madame Sonja Heyard. Les président excuse
aussi  le  secrétaire  Guido  Piccioni,  hospitalisé  avant-hier,  et  lui  exprime  un  rapide
rétablissement. Tamara Franck, membre du conseil d’administration, ne peut pas non plus
participer à cette assemblée  pour séjour à l’étranger.

Du fait de l’absence du secrétaire, le président propose de confier le point 2 «  Activités
2023 » au Vice-président. Le point 8 serait dès lors supprimé et intégré dans le  discours
d’introduction du président.

L’assemblée approuve à l’unanimité  cette modification d’ordre du jour.

Le président  fait donc état des principales activités programmées cette année, notamment
pour fêter le 20e anniversaire de l’association :

- réception le 19 avril au centre de rencontre à Ehlange sur Messs avec présentation du livre
«Marcel Reimen : Macchina d’epoca a Wuert a Bild 2004-2024 » ;
- les deux traditionnelles randonnées en vespas et en voitures anciennes les respectivement
29 juin et 15 août, cette fois-ci avec passage au Mëllerdall et le déjeuner dans un restaurant
de renommée et de tradition luxembourgeoises ;
-la renaissance d’une ancienne coutume de la « Macchina » par l’organisation d’une soirée
italienne avec repas et musique typiques, le 23 novembre au centre culturel de Reckange sur
Mess.
- le 2 décembre participation au « Chrëschtmaart » à Reckange sur  Mess.
- en outre participation à diverses randonnées historiques et foires.

La Macchina consacre son tour voitures historiques 2024 à Christian Franck, tragiquement
décédée, fils de l’un de nos membres fondateurs, à savoir Albert Franck.

Toutes ces organisations nécessitent évidemment des fonds importants et  le président se
réjouit  de  l’appréciable  nombre  de  membres,  de  la  venue  de  nouveaux  partenaires  et
sponsors  et  de  l’appui  substantiel  de  la  Commune  tout  comme  de  celui   la  fiduciaire
« Pletschette & Meisch et associés », qui ont permis la sortie du livre dont question ci-avant.

Après avoir présenté ses collègues du conseil d’administration avec, pour chacun, les tâches
qui lui sont attribuées, le président annonce  la mise sur orbite dès la semaine prochaine
d’un nouveau site internet à la hauteur des exigences digitales et informatiques de nos jours.
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Pt 2. Rapport d'activités 2023 par le vice-président Lucien Franck  

Le vice- président fait rapport des activités du conseil d'administration 2023. Il relève le
« Vespa on tour » qui a connu un grand succès avec quelque 50 participants, tout comme le
« Macchina on tour ». L’association a participé aux festivités du « Chrëschtmaart » (stand
avec  vente  de  petits-pains  saucissons)  à  Reckange  sur  Mess  et  à  maintes  rencontres
nationales et internationales. 

Il y a eu 8 réunions du conseil d’administration et 3 réunions de travail pour la préparation
respectivement du Vespa tour, du Macchina tour et du Chrëschtmaart. 
                                                              
Pt 3. Rapport sur les comptes 2022 par le trésorier Emile Lacaf 
Le trésorier fait rapport sur les  dépenses  et recettes 2023 et le président sur le budget
2024. L’année 2023 conclut avec un solde positif de 3.137,70 € et le budget 2024 avec un
solde positif de 5.500 €. Les documents comptables seront transmis au RCS (Registre de
commerce et des sociétés), comme le prescrit la nouvelle loi du 8 juillet 2023 sur les asbl.

Pt 4. Rapport du réviseur aux comptes, Marcel Schaeffer, et décharge au trésorier
Marcel Schaeffer  confirme  la régularité des comptes de l'association et propose de donner
décharge au trésorier.

 L'assemblée, à l'unanimité, accorde cette décharge.

Pt 5. Fixation du nombre des membres du conseil d’administration
Sur proposition du conseil  d’administration, au vu des faits qu’il  n’y a pas de nouvelle
candidature et qu’un membre est démissionnaire, le nombre est ramené de 8 à 7.

Pt 6. Élection partielle du conseil d'administration
Sont  réélus pour une durée de deux ans , et ce à l'unanimité:  
Marcel Reimen, président, Guido Piccioni, secrétaire et Jean (dit Menn) Franck,  membre.

Le président remercie Monsieur Marc Reuter, membre démissionnaire, des services rendus
pendant de longues années ; malheureusement sa profession ne lui a plus permis d’assister
avec l’assiduité requise aux nombreuses réunions du conseil et de travail.
                                                                                                                               
Pt 7. Fixation de la cotisation 
La cotisation  est fixée, à l'unanimité, à 10 € minimum.

Pt 8. Divers : 
Le président, en fin de séance,  remercie tous les membres du conseil, la Commune,- et
notamment  le  Bourgmestre,  Monsieur  Carlo  Muller,  et  Monsieur  Julien  Primout,
responsable des relations publiques-, nos fidèles partenaires XTR automobile, la BCEE, 
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l’agence Lalux Jacoby-Wampach, la fiduciaire Meisch-Pletschette et associés, la brasserie
K116 (Kufa), Metalica Home, la société Giorgetti, le Simon’s bistrot, la société de transport
Schandeler,  ainsi  que  nos  nombreux  collaborateurs  volontaires  sans  lesquels  certaines
manifestations ne pourraient être menées à bonne fin. Il relève aussi la parfaite collaboration
avec Monsieur Jérémie Heriaud de la société « JHcommunication » lors des travaux en vue
de  la confection du nouveau site internet. 

L’Échevin, Christian Tolksdorf, remercie le président de ses gentilles paroles à l’adresse de
la  Commune,  insiste  sur  la  valeur  ajoutée  qu’apporte  la  « Macchina »  à  la  Commune,
notamment par ses affectivités phares, et conclut que l’association est devenue au fil des
temps une excellente carte de visite de Reckange sur Mess.

Sur ce, le président clôture l'assemblée générale ordinaire 2024.
                                                                                                                    
                                                                                                                         le 24 mars 2024

                                                                                                                   (s.)  Marcel Reimen
                                                                                                                                     président
                                                                                                                     
                                                                                                                      

 
                                                                                                           

 




